

一関市立黄海小学校 学校便り

きのみ

令和6年
10月8日(火)
NO.14

文責：佐々木



大きな声援を受けながら -校内ロードレース大会-

10月1日(火)校内ロードレース大会が開催されました。当日は、会場や沿道から多くの声援を受けながら、黄金色の稲穂が輝く田園地帯を駆け抜けました。

前を走るランナーを一人でも多く抜こうと、力いっぱい走りを見せた子どもたち。長距離を最後まで走りぬいた強い心と力強さをこれからも多くの場面で見られることを期待しています。



☆☆☆ 各学年の優勝者 ☆☆☆

☆1・2年 1,000m

【1年生の部】 S・H (4分58秒) 【2年生の部】 C・A (4分38秒)

☆3・4年 1,400m

【3年生の部】 H・T (6分02秒) 【4年生の部】 I・R (6分28秒)

☆5・6年 2,400m

【5年男子】 I・H (10分22秒) 【5年女子】 S・Y (12分22秒)

【6年男子】 S・S (10分57秒) 【6年女子】 C・M (11分23秒)

児童数を考慮し、1~4年生は男女混合、5・6年生は男女別の競技となります。

校報HP版では、児童名をイニシャルで表しております。



★ 大会を支えてくれた交通安全母の会の皆さん ★ ご協力ありがとうございました

今大会から子どもたちの安全を見守るボランティアとして、交通安全母の会のみなさんにご協力をいただいております。今年は下記の4名の方々にサポートいただきました。

○ T・Cさん ○ K・Rさん ○ K・Eさん ○ T・Kさん

新しい学校でもがんばって！

10月4日（金）Uさんの3兄弟（5年・3年・1年）が黄海小学校から転校となりました。中休みにお別れの式を行い、3人と最後の時間を過ごしました。新しい学校でも持ち前の明るさと人懐っこさでがんばってほしいと思います



全校おにごっこをしたことが思い出です。みんなと会えなくなるのは悲しいけれど、新しい学校に行ったら友だちをいっぱい作りたいです。今までありがとうございました。 【1年】

一緒におにごっこをしてくれてありがとう。みんなと一緒に過ごせてとてもうれしかったです。離れてもぼくのことを忘れないでね。3年間ありがとう。 【3年】

黄海小学校での最後のロードレース大会では、最後まであきらめずに走ることができました。5年間楽しい生活ができました。ありがとうございました。 【5年】

通学路がきれいに！

～岩渕建設の皆様による奉仕作業～



10月5日（土）、学校前の通学路を「岩渕建設」の皆様が環境整備作業として、除草や堆積土砂の撤去に取り組んでくださいました。落ち葉や下草が目立っていた通学路もおかげさまで、とても歩きやすい状態に。登校してきた子どもたちも「きれいになってる！」と大喜びでした。地域に支えられている学校であることを改めて実感しました。岩渕建設の皆様、ありがとうございました。



ならぬことはならぬ

～黄海小防犯広報大使に委嘱～

このたび、千厩警察署より、「黄海小学校防犯広報大使」の委嘱を受けました。

お年寄りをターゲットにした詐欺や犯罪が多発している世の中、児童会執行部が代表となって、「詐欺の被害に遭わないように気をつけましょう。」と町内放送で地域に呼び掛けます。

8日（火）には、千厩警察署生活安全課の伊藤課長から委嘱状の交付が行われ、児童代表として児童会長の橋本薫苑さんが「少しでも地域の人たちが詐欺にあわないようにがんばります。」と力強く決意を述べました。防犯広報の放送は下記の通りです。

【藤沢有線放送】

★期間 10月11日（金）～10月20日（日）

★時間 平日 ①午前6時45分 ②午後8時
土日 ①午後8時

★担当 児童会執行部6名

放送内容は全部で3パターンに分かれています。

※放送はケーブルテレビでも告知されます。

